

Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 30.04.18

Anwesend:	Jakob, Felix, Mauritz, Alex, Lou, Nick, Katharina, Erik, Moana, Melanie, Elisa, Luisa.
Protokoll:	Nick

TO

TOP 1 Logo.....	2
TOP 2 FSI-Sitzungstermin.....	2
TOP 3 Institutsratssitzung.....	2
TOP 4 Masterzulassung.....	2
TOP 5 Departmentstruktur.....	3
TOP 6 Bundesfachschaftentagung SoSe 2018.....	3
TOP 7 Notenrechner auf unserer Homepage zur Verfügung erstellen.....	3
TOP 8 Schwarzes Brett.....	3
TOP 9 Office installieren.....	4
TOP 10 Sommerfest.....	4
TOP 11 Sommerfahrt.....	4

TOP und Thema

Verantwortlich

TOP 1 Logo

Lou und Erik sind jetzt gemeinsam Logo-Beauftragter. Bei der übernächsten Sitzung wird entschieden (wink).

Lou, Erik

TOP 2 FSI-Sitzungstermin

Donnerstags ist ungünstig, weil da Studierendenvortrag ist. Es wird überlegt, zwei rotierende Termine auszuwählen (immer schön im Passiv schreiben!). Es wird lange diskutiert, obwohl es ja eigentlich um eine triviale Entscheidung geht. Könnte gemeint werden. Wird es aber anscheinend nicht. Oder scheinbar? Wer weiß das schon. **Montag: 16-18 Uhr** und **Mittwoch 18-20 Uhr**. Das nächste Treffen ist am **Montag, den 07.05.2018**.

TOP 3 Institutsratssitzung

Der nächste Institutsrat wird am **16.05.2018 von 14-16 Uhr** stattgefunden haben. Alles andere zur letzten Sitzung wirst du, bei Interesse, im Protokoll der vergangenen Sitzung nachgelesen haben.

TOP 4 Masterzulassung

Es gibt eine Berechnung dafür, wie die Gesamtnote des Bachelors berechnet wird:

1. (Gesamtnote Bachelor) * 0.6
2. Wenn > 90 ECTS Philosophie oder = 90 ECTS Philosophie dann -0,4. Wenn < 90 ECTS Philosophie dann +/- 0,0.

Das scheint Kernfächler_innen zu bevorzugen, daran liegt uns aber gar nichts. Wir würden viel eher eine stärkere Gewichtung der Philosophie-Note bevorzugen. Es ist aber unklar, ob das wirklich so ist oder falsch kommuniziert wurde. Wir wurden aber nicht bei dieser Entscheidung beteiligt (weder die FSI noch die LSK).

Es scheint, als würde dies nach §35 (1) 4 geregelt sein. Wir können an den Institutsrat weitertragen, dass wir stattdessen eine Gewichtung nach §35 (1) 1 oder 2 wollen. Wir sollten Rainer Fecht bitten, die Kriterien klar auf die Website zu stellen. Derzeit sind die Kriterien nirgendwo eindeutig aufgelistet. Außerdem sollten wir den Institutsrat bitten, die Zulassung zum Sommersemester wieder einzuführen.

Jakob

TOP 5 Departmentstruktur

Lou stellt heute Artikel und ein Konzept zur Departmentstruktur auf Moodle. Auf der nächsten FSI-Sitzung sprechen wir dann darüber, wie wir diesen Vorschlag sehen.

Lou

TOP 6 Bundesfachschaftentagung SoSe 2018

„Ja, ähm die ist jetzt in Heidelberg. 18-20. Mai. Also, äh, ja.“ Wir haben die Einladung recht spät bekommen, dadurch wird die BuFaTa e.V. nichts abstimmen können. Aber es gibt keine Teilnahmekosten, sondern nur Fahrtkosten. Katharina überlegt, ob auch mehr als drei Personen mitkommen können (wie in Kiel und Bochum). Vielleicht bekommen wir ein Auto vom Fuhpark, andernfalls fahren wir 13 Stunden mit der Regionalbahn. Jakob schlägt vor, einen Workshop zur AG Feministische Philosophie anzubieten.

Alle

Mitfahren wollen:

Jakob

Alex

Lou

Nick

Mauritz

(Katharina)

Das sind aber alle Leute, die schon länger dabei sind. Vielleicht sollten daher eher Personen im ersten/zweiten Semester mitkommen. Wir beschließen das dann final nächstes Mal. Es gehen alle nochmal in sich, worüber wir uns austauschen wollen (z.B. Masterzulassung).

TOP 7 Notenrechner auf unserer Homepage zur Verfügung erstellen

Wir könnten einen Notenrechner programmieren, den wir auf unserer Seite zur Verfügung zu stellen. Felix macht das, wenn er prokrastinieren muss.

Felix

TOP 8 Schwarzes Brett

Unsere Newsletter werden vermisst. Das Schwarze Brett könnten wir als Alternative anbieten. Statt 90er Newsletters könnten wir dann ein 10er

Alle

Schwarzes Brett machen.

Wir bräuchten mal wieder eine_n Postbeauftragte_n. Vielleicht sollten wir immer vor der Sitzung bzw. als ersten TOP einen Post- und Mailcheck machen!

TOP 9 Office installieren

Felix recherchiert wie teuer das für uns wäre. Wenn es nur einmalig 5€ (oder so) sind, dann machen wir das, sodass mehr Personen den Rechner nutzen können.

Felix

TOP 10 Sommerfest

Wir wollen mehr geselliges Beisammensein. Freddy macht Technik beim Sommerfest. Aber wer genehmigt uns eigentlich ein Sommerfest? Alex und Erik fragen an, wie wir den Innenhof der HU nutzen können? Das Zwischenergebnis geben sie in einer Woche bekannt. Zeitlich wäre es so von 17 Uhr bis spät abends angesetzt.

Alex, Erik

TOP 11 Sommerfahrt

Alex und Luisa und Melanie

Alex,
Melanie

Luisa,